

BPK Perwakilan NTB Sosialisasi Aplikasi 'Mandalika' di DPRD NTB, Cara Mudah Bagi Dewan Mendapat LHP



Mataram, Garda Asakota.-

Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan NTB melakukan sosialisasi terkait aplikasi 'Mandalika' atau Media Komunikasi Digital Tindak Lanjut Pemeriksaan BPK-DPRD kepada para Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB).

Sosialisasi aplikasi 'Mandalika' oleh BPK Perwakilan NTB di Ruang rapat utama DPRD NTB, Selasa 30 Januari 2024.

Acara sosialisasi penggunaan aplikasi Mandalika dilakukan oleh BPK Perwakilan NTB di ruang sidang utama DPRD NTB, Selasa 30 Januari 2024.

Ketua BPK Perwakilan NTB, Ade Iwan Ruswana, menjelaskan aplikasi Mandalika merupakan sebuah aplikasi berbentuk web based yang dapat digunakan melalui website yang berfungsi mempermudah komunikasi tindak lanjut pemeriksaan BPK NTB dengan DPRD NTB, dan DPRD Kabupaten/kota se-NTB.

“Aplikasi ini merupakan inovasi atau pilot project dari BPK Perwakilan NTB. Jadi penerapannya masih di wilayah NTB. Aplikasi ini ditujukan agar bagaimana anggota Dewan lebih mudah memperoleh, mempelajari dan memahami temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK,” ungkap Ade Iwan kepada wartawan media ini, Selasa 30 Januari 2024 di DPRD NTB. Dengan mudahnya akses anggota Dewan mendapatkan hasil pemeriksaan BPK, menurutnya, akan berdampak pada optimalnya tugas dan fungsi Dewan terutama dalam aspek pengawasan terhadap pemerintah.

“Sehingga pada saat rapat pembahasan, anggota Dewan memiliki bahan yang dipertanyakan kepada pemerintah tentang bagaimana tindak lanjut pemerintah terhadap hasil temuan BPK,” jelasnya.

Selama ini, lanjutnya, laporan hasil pemeriksaan BPK itu tidak semua dipegang oleh para anggota Dewan.

“Selama ini LHP BPK itu hanya dipegang oleh Ketua Dewan saja. Anggota Dewan tidak tahu soal temuan dan sebagainya. Sehingga sekarang begitu mudah, tinggal klik, hasil pemeriksaan itu sudah langsung keluar,” terangnya.

Meskipun para anggota Dewan sudah bisa dengan mudah mengakses LHP BPK, namun menurutnya penyerahan secara manual LHP tersebut tetap dilakukan.

“Tetap dilakukan penyerahan LHP secara manual, cuman ke Ketua Dewan dan ke Pemerintah. Setelah itu kita akan share ke semua anggota Dewan,” katanya.

Pihaknya berharap semua anggota Dewan bisa memiliki akun di aplikasi Mandalika yang telah disiapkan oleh BPK.

“Yang penting itu, mereka bisa menginstall aplikasinya dan melakukan pendaftaran akun. Maka mereka bisa mengakses secara mudah LHP tersebut,” cetusnya.

Sosialisasi penggunaan aplikasi Mandalika tersebut dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD NTB, H Muzihir, dan sejumlah anggota DPRD NTB lainnya. Selain itu, turut hadir juga Sekretaris DPRD NTB, H Surya Bahari, dan para pendamping Anggota Dewan. (GA. Im*)